



Bereits am Vormittag des 09.04.2024 hatten unsere Chargen die Möglichkeit die neue Photovoltaikanlage am Flugplatz Wien-LOAV, für welchen die Freiwillige Feuerwehr Köttingbrunn örtlich zuständig ist, zu begehen. Dabei wurden erste wichtige Details besprochen, wie etwa Leistung, Anzahl der Module, sowie die wichtigste Frage "Wo schalte ich die Anlage aus?".

Am Abend wurden diese Informationen im Zuge einer Begehung an die restlichen Mitglieder weitergegeben. Zuvor gab es aber noch eine spannende Präsentation des Rettungshubschraubers Martin 5, welcher seit April wieder am Flugplatz stationiert ist. Von dort aus startet er zu den Betriebszeiten des Flugplatzes zu verschiedensten Notfällen, um Menschen in Not zu helfen. Flugretter Enzo Rakovec erklärte den anwesenden Mitgliedern die Besonderheiten des eingesetzten MD Helicopter 902 Explorer, die heikle Ausrüstung darin und die spezielle Ausbildung die notwendig ist um selbst Flugretter zu werden. Auch alle offenen Fragen aus den Reihen der Feuerwehrmitglieder wurden beantwortet. Anschließend wurde die Photovoltaik begangen, um die Informationen des Vormittags an die Mannschaft weiterzugeben.

Wir bedanken uns bei der Betriebsleitung des Flugplatzes Wien-LOAV, sowie der Heli Austria GmbH in besonderem Enzo Rakovec für den interessanten Abend.

{gallery}/2024/Uebungen/PV{/gallery}